

sorier de la Ville à réinstaller M. Gadbois dans ses fonctions et à garder M. Saint-Denis pendant 3 mois comme employé surnuméraire à raison de \$2 par jour.  
 —Il est proposé par M. Péchevin Lapointe et  
*Résolu*: Que le crédit de \$6,000 pour la *Gazette Municipale* soit repartit comme suit:

|   |         |
|---|---------|
| L. de Montigny, rédacteur . . . . .                               | \$1,500 |
| C. Smith, asst. rédacteur . . . . .                               | 500     |
| Impression, livraison, traduction et dépenses imprévues . . . . . | 4,000   |

Que la somme de \$60 soit votée pour travail de traduction à la *Gazette Municipale*, à M. Boucher.

—A la demande des avocats de la Ville, il est  
*Résolu*: De nommer MM. Owan et Charpentier comme experts dans la cause de Rozand contre la Ville.

—Lue une lettre de M. Charles Lanctôt disant qu'il ne peut consentir à la réduction de ses honoraires de \$1,000 à \$500.

*Résolu*: De recommander au Conseil, vu les circonstances, et les raisons données par M. Lanctôt de continuer, cette année encore, le paiement de la somme de \$1,000, le tout sujet à l'opinion des avocats de la Ville.

—Soumis un rapport des commissaires *re* expropriation de la Côte Saint-Lambert.

—*Résolu*: De donner instruction aux avocats de la Ville de prendre les mesures nécessaires pour vendre les résidus des propriétés expropriées et de donner les avis requis.

—A la demande de la Commission des Parcs et Traverses, il est

*Résolu*: Que la somme de \$105 soit prise sur le contingent général pour nommer un gardien au rond à patiner, ferme Fletcher.

—A la demande des estimateurs, il est

*Résolu*: De nommer les messieurs suivants comme experts dans les causes suivantes:

- Re* Alliance Ins. Co.—MM. Hutchison & Lapierre.
- Re* Cross.—MM. Bailie & H. Brosseau.
- Re* Beaulieu.—Lapierre & Charpentier.
- Re* Plessis.—David Brown & Charpentier.

—Lue une lettre de la société Numismatique demandant que la Ville se joigne à elle pour demander au gouvernement de lui remettre la somme de \$10,000 qu'il a gardée depuis le marché fait avec la Ville au sujet de l'achat de la propriété du Château de Ramesay.

*Résolu*: De recommander au Conseil d'acquiescer à la demande de la société.

—La question des salaires des employés étant venue sur le tapis, il est

*Résolu*: De demander à tous les comités d'envoyer à M. Pelletier avant mercredi prochain, des listes des employés dont les salaires ont été augmentés.

*Résolu*: Que le trésorier et le greffier de la Ville aient une entrevue avec le gouvernement au sujet du refus de quelques-uns de ses locataires de payer des taxes à la Ville sur les terrains comme sur les constructions qu'ils y ont faites.

*Résolu*: Que les estimateurs s'entendent avec les avocats de la Ville au sujet de tout ce qu'ils pourraient taxer sur les quais ou dans le port de Montréal.

—Soumise une lettre du club Laurier au sujet de la qualification foncière et au sujet de la taxe sur les colporteurs. Renvoyée à la Commission du Revenu.

—Soumis un compte de la Compagnie du Richelieu s'élevant à \$85.10 pour le transport des militaires sur l'île Sainte-Hélène.

*Résolu*: De recommander au Conseil de payer ce compte.

—La question de l'opposition produite par la succession Paul Rodier, à la vente de certaines propriétés pour taxes dues à la Ville, sous prétexte que la Ville doit à ladite succession une indemnité pour prise de possession de certains terrains nécessaires à l'élargissement de la rue Notre-Dame, étant soumise, il est

*Résolu*: De la soumettre aux avocats de la Ville.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant que certains immeubles soient expropriés conformément à la loi concernant les expropriations annuelles.

*Résolu*: De concourir.

—Soumise et lue une lettre de M. A. Bienvenu, surintendant du département des licences, suggérant que des soumissions soient demandées sans délai pour la fourniture des numéros de voitures et des signes destinés au département des licences.

*Résolu*: D'autoriser M. Bienvenu à demander des soumissions pour les numéros et insignes en question.

—La réclamation de la M. L. H. & P. Co. s'élevant à \$1 364.17. pour avoir déplacé des poteaux à la demande de la Ville, étant de nouveau soumise, il est

the Treasurer to reinstate Mr. Gadbois in his position and to retain Mr. St. Denis for 3 months, as supernumerary employee, with a salary of \$2 per diem.

It was then moved by Ald. Lapointe, and  
*Resolved*: That the appropriation of \$6,000 for the *Municipal Gazette* be apportioned as follows:

|   |         |
|---|---------|
| L. de Montigny, editor . . . . .                            | \$1,500 |
| C. Smith, Asst. editor . . . . .                            | 500     |
| Printing, delivery, translation and contingencies . . . . . | 4,000   |

That the sum of \$60 be granted to Mr Boucher for translation work in connection with the *Municipal Gazette*.

—At the request of the City Attorneys, it was  
*Resolved*: To appoint Messrs. Owan and Charpentier as experts in the case of Rozand *vs* the City.

—Read a letter from Mr. C. Lanctôt, stating that he cannot consent to the reduction of his fees from \$1,000 to \$500.

*Resolved*: To recommend to Council that, in view of the circumstances and the reasons given by Mr. Lanctôt, the sum of \$1,000 be paid to him, this year, as heretofore, the whole subject to the opinion of the City Attorneys.

—Submitted a report of the Commissioners *re* expropriation of St. Lambart Hill.

*Resolved*: That the City Attorneys be instructed to take such steps as may be necessary to sell the residues of the properties expropriated and to give the notices required.

—At the request of the Parks and Ferries Committee, it was

*Resolved*: That a sum of \$105 be taken from the General Contingent to pay the salary of a keeper at the skating rink on Fletcher's Field.

—At the request of the assessors, it was

*Resolved*: To appoint the following gentlemen as experts in the following cases:

- Re* Alliance Insurance Co.—Messrs. Hutchison & Lapierre.
- Re* Cross.—Messrs. Bailie & H. Brosseau.
- Re* Beaulieu.—Messrs. Lapierre & Charpentier.
- Re* Plessis.—Messrs. David Brown & Charpentier.

—Read a letter from the Numismatic Society asking that the City join the said society to claim from the government the sum of \$10,000, which it has retained since the agreement in connection with the purchase of the Château de Ramesay property, which was entered into with the City.

*Resolved*: To recommend to Council that said request be compiled with.

—The question of the employees' salaries being brought up, it was

*Resolved*: To request all the Committees to transmit to Mr. Pelletier, before Wednesday next, lists of employees whose salaries have been increased.

—*Resolved*: That the Treasurer and the City Clerk be instructed to have an interview with the government in connection with the refusal, on the part of some of its tenants, to pay taxes to the City on the lands they occupy and on the buildings thereon erected.

—*Resolved*: That the assessors consult the City Attorneys as to what property they can tax on the wharves and in the harbour of Montreal.

—Submitted a letter from the Laurier Club, anent the property qualification and the tax on peddlers. Referred to the Committee on Revenue.

—Submitted an account from the Richelieu Company, amounting to \$85.10, for transportation of the militia to St. Helen's Island.

*Resolved*: To recommend to Council that said account be paid.

—The question of the opposition filed by the Paul Rodier estate to the sale of certain properties for taxes due to the City, on the ground that the City owes the said estate a compensation for the land taken for the widening of Notre-Dame street, west, being considered, it was

*Resolved*: To refer the same to the City Attorneys.

—Submitted a report from the Road Committee, recommending that certain immoveables be expropriated, in accordance with the law concerning annual expropriations.

*Resolved*: To concur.

—Submitted and read a letter from Mr. A. Bienvenu, superintendent of the License Department, suggesting that tenders be called without delay, for vehicle numbers and badges for the License Department.

*Resolved*: To authorize Mr. Bienvenu to call for tenders for the same.

—The claim of the M. L. H. & P. Co., amounting to \$1,364.17. for removal of poles at the request of the City, being again considered, it was